

Protokoll Vorstandssitzung vom 05.12.2011

Traktanden

1. Mitteilungen
2. Diskussion
3. Nächste Sitzung

Anwesend: Benedikt Ummen (BU), Merlin Batzill (MB), James Guthrie (JG), Désirée Clausen (DC), Johannes Suter (JS), Tao Guo (TG), Bastian Wohlfender (BW), Jesko Müller (JM), Petros Papadopoulos (PP), Benjamin Staubli (BS)

Gäste: ca. 160 weitere Flugzeugpassagiere

Protokollschreiber/in: Petros Papadopoulos

Beginn der Sitzung: 17:15 Uhr GMT, Flugzeug von Dublin nach Zürich

1. Mitteilungen

Präsident:

- Es gab eine Sitzung am Dienstag zum Thema Information/Blitz/IT mit DC, JG, BU und Fabian Brun. Es soll neu eine Änderung im Ressort Information geben mit einem Zuständigen für IT und einem für die klassischen Information-Aufgaben. Das Pflichtenheft wird neu ausgearbeitet und an der GV vorgestellt.

Quästor:

- Neben dem Tagesgeschäft hat MB die Übersicht über die Mitglieder gemacht und eine höhere Semestereinnahme der Mitgliedschaftsgebühr errechnet als eigentlich prognostiziert.

Infrastruktur:

- Tagesgeschäft.

Rollout

Information:

- JG hat den ganzen Vorstand mühsam über das Webcheckin Interface eingchecked.

- DC hat einen Announce geschrieben und ein Mail an die Kommissionen bezüglich Semesterberichten verfasst.

Take-Off

Kultur:

- Kultur hat Sachen gemacht. Am Montag fand das Jassturnier statt, am Dienstag Theater, am Mittwoch der Frauenabend und die Weidegu mit AfreZ und am Donnerstag der Glühweinausschank. Alle Events haben eine sehr positive Rückmeldung erhalten. Die Beziehung mit AfreZ soll weitergepflegt und ausgebaut werden.
- Das Skiweekend liegt noch in der Organisation.

HoPo MAVT:

- MB war an der AVL sitzung des VSETH. Die Ansichten des VSETH sind ähnlich derer des AMIV und der Hochschulversammlung. Die MAVT UK lehtn die Änderungen ebenfalls ab.

Fasten-Seatbelt-off – Reishöhe erreicht

HoPo ITET:

- Bezüglich AVL gab es die gleichen Resultate von Seiten HoPo ITET. Ausserdam gab es eine Sitzung zum Thema "Änderung des Bachelorreglements".
- Von der ITET UK folgen noch Informationen.

External Relations:

- BS war in Dublin und hat eine Kontaktaufnahme mit dem dortigen Maschinenbauverein versucht, war aber (leider) erfolglos. STELA sollte sich in den nächsten tagen noch bei ihm melden.
- PP hat alle Rechnungen, welche noch offen sind, zusammengetragen. Ende der Woche gibt es noch eine Sitzung zum Thema Exkursionen

WC-Pause Jesko

2. Diskussion

VMP - Skiweekend

JS und XG möchten die Meinungen des Vorstandes einholen, ob der VMP miteinbezogen werden soll. BW will wissen, ob Mehrkosten entstehen würden mit dem VMP. Die Mehrkosten halten sich in Grenzen und könnten über den Beitrag gesenkt werden. JS fühlt eine generelle Abneigung des VMP gegenüber dem AMIV beim Durchführen von Events. Nichtsdestotrotz müssen sie wissen, wie sie weiter vorgehen möchten. JS wird ein paar Meinungen mehr von seiten VMP einholen.

Ressort Umstrukturierung

Das Ressort Information wird aufgeteilt in zwei Ressorts "IT" und "Information". Beide Ressorts haben je einen Vorstandsposten. IT spaltet sich damit komplett vom Informationsvorstand ab, der Informationsvorstand hält alle Fäden des Informationsflusses.

JM möchte, dass der Informationsvorstand Updates über den Blitz in den Vorstand einbringt. JS gibt dem Präsidenten die Aufgabe, abzuklären, ob der Informationsvorstand für die internen Beziehungen mit den Kommissionen zuständig wird.

(erste offizielle) Flugzeugabstimmung, ob der Posten "Information" aufgeteilt werden soll in zwei Posten "Information" und "IT": 8 dafür, 0 dagegen, 2 Enthaltungen. Der Antrag wird angenommen.

Zeitzonewechsel GMT+1

3. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 07.12.2011 um 17:30 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1 statt.

Ende der Sitzung: 19:00 Uhr CET